
Protokoll zum JuFo-Treffen am 08.09.2022
Datum: Donnerstag, 08. September 2022 Zeit: 17:00 Uhr Ort: Der Schuppen

Anwesend:  Lennart, Clari, Louis, Theo, Elia, Marius, Käte, Bela, Charlotte, Lisa, Sarah und Lulu
Moderation: Marius & Lennart Protokoll: Elia

Tagesordnung:
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Beschlussfähigkeit
TOP 02: Aktueller Stand Aufgaben
TOP 03: Aktuelles / Open Space
TOP 04: Diskussion: Teilnahme an der Angerweihnacht - Lennart
TOP 05: Finanzantrag: Jugendkonferenz - Elia
TOP 06: Erinnerung: Bestellung Pullis Stadtevent - Lennart
TOP 07: Diskussion: Jugendfonds 2023 - Lennart
TOP 08: Spendenübergabe Deutsche Bank - Lennart
TOP 09: Finanzantrag: Flyer Schulvernetzung – Lisa
TOP 10: Bericht: Update zur Erste-Hilfe-Auffrischung – Daniel
TOP 11: Bericht: Das Waffel-Café geht wieder los – Daniel
TOP 12: Bericht: Europäische Mobilitätswoche - Daniel
TOP 13: Letzte Fragen, sonstiges
TOP 14: Terminliches
TOP 15: Schlusswort

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches
Lennart  eröffnet  als  Co-Moderation  das  Treffen,  Marius  ist  eigentlich  Moderation  und  Elia
schreibt Protokoll. Anwesend sind Lennart, Clari, Louis, Theo, Elia, Marius, Käte, Bela, Charlotte
L., Lisa, Sarah, und Lulu. Aus dem Komitee sind Bela, Lisa, Theo, Louis, Charlotte L. und Elia
anwesend, damit waren wir Beschlussfähig.

TOP 2: Aktueller Stand Aufgaben
Elia hat zwei Varianten für ein Schuh- und Kleiderschrank rausgesucht. Variante 1 basiert auf
IKEAs Kallax-System, wobei mehrere Regalteile kombiniert werden sollen, um eine Wand im
Vorraum damit zu bedecken. Mit Teilern können einzelne Fächer geteilt werden, um mehr Platz
zu schaffen.

Variante 2 ist ein Pinnig-Schuhregal und Gaderobe in einem.

Meinungsbild:

 KALLAX: 1
 PINNIG: 11

Das  Thema  wird  im  nächsten  Jahr  weiter  verfolgt,  da  dann  eine  bessere  Finanzsituation
vorhanden ist.

TOP 3: Open Space
Marius erzählt von seiner Begegnung mit Kurt Krömer am Hauptbahnhof, und legt speziellen
Wert darauf, wie aufgelöst er war.

TOP 4: Diskussion: Teilnahme an der Angerweihnacht
Durch  die  Nutzungsvereinbarung  ist  das  JuFo  verpflichtet,  an  der  Angerweihnacht
teilzunehmen. Das Event findet am 26. November 2022 von 11 bis 17 Uhr statt. Zur Debatte steht,
ob das Jugendforum einen eigenen Stand anbietet.



Dafür spricht, dass durch den Stand neue Mitglieder auf das JuFo aufmerksam werden. Lisa
merkt dazu an, dass der Stand im Schuppen aufgebaut wird. Lisa und Sarah möchten sich an
der  Vorbereitung  beteiligen.  Die  Mehrheit  spricht  sich  für  eine  Teilnahme  an  der
Angerweihnacht aus, daher wird Marius das der Stadt zurückmelden. Das Thema wird auf dem
nächsten Veranstaltungstreffen angesprochen.

TOP 5: Finanzantrag: Jugendkonferenz
Daniel kommt zum Treffen dazu.

Zur  Debatte  steht,  ob  schon  Geld  für  die  JuKon  am  folgenden  Samstag  beantragt  wurde.
Dadurch, dass das nicht geschehen ist, beantragt Elia 300€ für Pizzen und Getränke für das
Event.

Sollen für die JuKon am 10. September 2022 insgesamt 300€ für Getränke und Pizza zur
Verfügung gestellt werden?

Ja Nein Enthaltung

6 0 0

Das Geld wird im Rahmen der 2. Jugendkonferenz genutzt, auf welcher die Wahl des nächsten
Jugendbeirat von Falkensee stattfindet.

TOP 6: Erinnerung & Motivauswahl für die Stadtevent-Pullover
Lennart erinnert an die Frist (Donnerstag Abend, nach dem Treffen) bis zu welcher jeder, der
einen Pullover möchte, einen Farb- und Größenwunsch an ihn zu schicken.

Mehrere Motive stehen zur Auswahl. Es gibt das Plakatmotiv, welches auf einen einfarbigen
Druck optimiert wurde, und einen Schriftzug "Gegen Rassismus & Faschismus". Auf dem Rücken
steht in beiden Fällen "Orga-Team".

Die  Pullover  dienen  dazu,  während  des  Events  vor  allem  für  die  Gäste  auffallend  zu  sein.
Dadurch sollen Ansprechpartner klar erkennbar sein.

Lisa  und  Sarah  geben  zu  bedenken,  dass  eine  einheitliche  Farbe  für  die  Besucher  klarer
Erkennbar  wäre.  Ein  Meinungsbild  ergibt  aber,  dass  die  Mehrheit  sich  für  freie  Farbwahl
ausspricht.

Durch ein weiteres Meinungsbild wird entschieden, ob nur ein Spruch oder zusätzlich auch ein
Motiv auf dem Pullover abgebildet werden soll.

mit Motiv: 7
ohne Motiv: 3
Enthaltung: 1

Durch mehrere Meinungsbilder ergibt sich, dass das Motiv mit Fuchs, Mikrofon und Wolken und
der Spruch "Gegen Rassismus und Faschismus" auf das Motiv sollen. Auf dem Rücken soll „Orga-
Team“ gedruckt werden. Lennart gibt diese Infos an einen Siebdruckhersteller weiter, das Geld
dafür wird aus dem Stadtevent-Geld genommen.



TOP 7: Jugendfonds 2023
Der Jugendfonds könnte aufgestockt werden, wenn die Stadt ihren Anteil mit erhöht (relativ
wahrscheinlich, da die Stadt 10% des Geldes zahlt). Bis 30.000€ würde die PfD mitgehen, da die
Arbeit des JuFo als sehr positiv aufgenommen wird.

Sarah  schlägt  aufgrund  verschiedener  Bedenken,  zum  Beispiel  ein  erhöhter  Konsum  durch
mehr verfügbares Geld, 20.000€ vor. Elia schlägt mit der Intention, größere Projekte einfacher
umzusetzen,  30.000€ vor.  Theo und  Lennart  schlagen 25.000€ vor,  welche auch an Stefan
zurückgemeldet werden.

TOP 8: Spendenübergabe Deutsche Bank
Während des Stadtfests  hat  die  Deutsche  Bank 300€ für  die Verwendung im Jugendforum
gesammelt. Das Geld wurde schon via Überweisung an das Jugendforum übermittelt, es soll
aber eine offizielle, persönliche Spendenübergabe stattfinden. Als Termin wurde Dienstag, der
13.  September  2022  um  15:30  Uhr  festgehalten  und  von  Lennart  an  den  Filialleiter  der
Deutschen Bank zurückgemeldet.

TOP 9: Finanzantrag Flyer Schulvernetzung
Lisa hat für die Schulvernetzungsgruppe Flyer gestaltet, welche nun mit einer Auflage von 500
Stück in Druck gehen sollen. Lisa beantrage also 35€ für Flyer der Schulvernetzung.

Sollen für Flyer der Schulvernetzungsgruppe 35€ für Flyer zur Verfügung gestellt werden?

Ja Nein Enthaltung

5 0 0

TOP 10: Bericht / Abstimmung: Update zur Erste-Hilfe-Auffrischung
Daniel möchte für Mitglieder des JuFo eine Erste-Hilfe-Auffrischung ermöglichen. Dazu wurde
der ASB angefragt, ob Materialien zur Verfügung gestellt werden können. Eine Rückmeldung
gab es noch nicht.

Aufgrund  der  Abstimmung  in  der  JuFo-Gruppe  wird  unter  der  Woche  ein  Termin  gesucht,
welcher zeitnah von Daniel an die Gruppe kommuniziert wird. Der Termin wird wahrscheinlich
nach dem Stadtevent liegen.

TOP 11: Bericht: Das Waffel-Café
Das Waffel-Café wird ab Mitte September wieder stattfinden. Wer daran teilnehmen möchte,
soll sich bei Daniel melden. Das Café wird Dienstags von 14 - 18 Uhr stattfinden, und ob eine
Bezahlung Möglich ist wird erörtert.

TOP 12: Bericht: Europäische Mobilitätswoche

Die  Europäische  Mobilitätswoche  (EMW)  findet  vom  16.  bis  23.09.2022  statt.  Sie  ist  dazu
gedacht, verschiedene Experimente Rund um Mobilität, zum Beispiel die Permanente Sperrung
von bestimmten Straßen oder die Umnutzung von Straßen als Fahrradstraßen, auszuprobieren.
Eine andere Idee ist ein Auto-freier Tag.

Teilnehmen können Kommunen, Unternehmen und eingetragene Vereine. Die Projekte werden
zentral angemeldet und im angegebenen Zeitraum umgesetzt. Das diesjährige Motto ist "

Daniel hat zu diesem Zweck bei der Stadt Falkensee angefragt und ein Exposé gestaltet.



TOP 13 - nachträglich: Die Queen ist Tot

19:35 Uhr am 08. September 2022

TOP 14: Terminliches

 Nächstes Veranstaltungstreffen: 13. September 2022 um 17:00 Uhr
 Nächstes JuFo-Treffen: 20. September 2022 um 17:00 Uhr (inklusive Quartalstreffen

mit Steffi; wird durch Daniel kommuniziert)

TOP 15: Schlusswort
Regen ist flüssiger Sonnenschein.

~Theo, 08. September 2022


